
Pide a las
cerveceras
mudarse
al sur
CERVEZA

VEDAA LA
PRODUCCION
LA ELABORACIÓN DE LA BEBIDA
DEBE MUDARSE A ESTADOS DEL
SURESTE PIDE EL PRESIDENTE

POR MISAELZAVALA

I presidente An
Edrés Manuel López

Obrador anunció

una veda a la pro
ducción de cerveza

en el norte del país
ya que pidió a compañías cerveceras
que si quieren aumentar su produc
ción deben instalarse en estados del
sur sureste debido a su alto consumo

de agua para elaborar sus productos
El anuncio se registra luego del pro

blema de escasez deaguaque padece
Nuevo León y la crisis en Monterrey y
la zona conurbada

Noesdecir ya novamosa producir
cerveza es decir no se va a produ

cir cerveza en el norte o sea ya veda
Quieren seguir produciendo cerveza

aumentando la producción Todo el
apoyo para el sur sureste ahí está el
Grijalva ahí está el Usumacinta ahí
está el Papaloapan dijo durante su
conferencia de prensa mañanera

El mandatario mostró una gráfica
con cifras de 2009 a 2021 sobre el au

mento de la producción de cerveza en
el mundo donde México es el que más
cervezas produce a nivel global y con
una mayorfacturación del producto con
más de cinco mil millones de dólares

anuales de producto exportado
Entonces tenemos que haceralgo

parecido y buscar no dejar sin permiso
por ejemplo a las cerveceras México
ya es el país que más produce cerveza

en el mundoy sisón empleos es inver
sión divisas porque se está exportando
cerveza es de lo que más se exporta

La veda aplicará también en el caso
de otros productos ya que para el titular
del Ejecutivo ya no se puede dar permiso
en donde no hay agua o donde están
abatidos por completo los mantos freá
ticosy sólo se sacan agua con arsénico

López Obrador manifestó que en el
caso de la crisis parla escasez de agua
en el norte el Estado debe intervenir
para que los ciudadanos no padezcan

A los neoliberales no les gusta esto
porque ellos quisieran que lo económico
se situara por encima de todo criticó

Expuso que incluso desde que llegó
a la Presidencia de la República se fre
naron los permisos para la explotación
de agua para las empresas #
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TAMBIEN
VAN VS
PERMISOS

1EI Presidente
garantizó que

ya no se puede
dar permisos de
exploración

2Afirmó que
por la sobre

explotación se
saca el agua
con arsénico

3Pero tam

poco habrá
plantas para
quitar arsénico
al agua dijo

MÉXICO
A LA CABEZA

EL VALOR COMERCIAL DE LAS EXPORTAdWCS
DE CERVEZA PONEN A LA VANGUARDIA A
MÉXtCO A ESCALA GLOBAL
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